

Die weiteren Aufgaben der politischen Massenarbeit der Partei

Eröffnungsansprache auf der Konferenz des Zentralkomitees der SED am 25./26. Mai 1977

Liebe Genossinnen und Genossen!

Die Konferenz des Zentralkomitees unserer Partei, die sich mit grundlegenden Fragen der politischen Massenarbeit befaßt, ist eröffnet. Im Namen des Zentralkomitees begrüße ich alle Genossinnen und Genossen auf das herzlichste.

Auf dem IX. Parteitag wurde mit Recht festgestellt, daß sich die Bedeutung der politisch-ideologischen Arbeit als Herzstück unserer gesamten Tätigkeit weiter erhöht. Die Ansprüche an ihre Qualität wachsen. Ausschlaggebend dafür sind die Erfordernisse unseres gesellschaftlichen Lebens im Sozialismus und die Bedingungen des internationalen Klassenkampfes. Wie wir alle wissen, geht revolutionäre Aktivität aus revolutionärer Überzeugung hervor. Als Kommunisten tun wir alles für die geistige Entwicklung des Volkes, für die Entfaltung seines Schöpfertums zum Wohle der Menschen. Hier liegt auch das Feld der politischen Massenarbeit unserer Partei.

In diesem Sinne erwarten wir von der heute beginnenden Konferenz einen konstruktiven Beitrag zur weiteren Verwirklichung der Beschlüsse unseres IX. Parteitages. Ihr alle seid sachkundige, leidenschaftliche und erfahrene Parteiarbeiter, erprobte Agitatoren und Propagandisten. Unsere Beratung, davon sind wir überzeugt, wird viele Gedanken, Hinweise und Vorschläge erbringen, die der Tätigkeit unserer Partei in allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens, ihrem Einfluß auf das Denken und Handeln aller Werktätigen zugute kommen.

Der Beschluß des Politbüros vom 18. Mai dieses Jahres über die weiteren Aufgaben der politischen Massenarbeit der Partei hat - das darf man bereits jetzt sagen - im In- und Ausland ein breites Echo gefunden. Laut AFP will die SED stärker auf die Bevölkerung einwirken, laut DPA ihre Propaganda verstärken, laut AP ihre politische Massenarbeit intensivieren, die Verbundenheit